

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (30/10/1961)

Octubre 30, 1961.

Querido Paco:

Ya está tu cuento en manos de Jaime García Terrés. Lo mandará ilustrar debidamente y saldrá en la revista de la Universidad.

Pasaré por radio "La Barba del Capitán" por medio de una hermosa voz femenina juvenil. No te ofrezco pagarte –somos así– pero si mandarte una copia de la cinta para regodeo de propios y extraños.

Ya me contó Salazar lo de Bergamín. A quien molestaron también fue a Jesús Ussía "porque le veía mucho". Registros y todo lo demás.

Hace días que no veo a Gaos que se ha cambiado a "su" casa, cerca de la ciudad Universitaria y no tiene todavía teléfono. Está de profesor emérito. Es decir, que cobra y no trabaja. Nuestro ideal.

Mi viaje a Austin se ha retrasado hasta febrero. A ver si nos vemos en Puerto Rico. La Universidad de México está dispuestísima a hacer un auténtico intercambio radiofónico con Rio Piedras.

Recuerdos a los tuyos. Peua os saluda con todo afecto.

Un gran abrazo

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]